

FDP Kriftel

FDP-FRAKTION BEANTRAGT BEGRENZUNG BEBAUUNG PLATZ VON AIRAINES UND FLEXIBILISIERUNG BÜRGERSERVICE

11.02.2026

Zur letzten Gemeindevorstellung vor der Kommunalwahl am 15. März hat die Fraktion der Freien Demokraten zwei Anträge zu den Schwerpunkten des FDP-Kommunalwahlkampfes gestellt. In der ersten Initiative ersucht die FDP die Bebauung des noch unbebauten gemeindeeigenen Grundstücks am Platz von Airaines in Richtung Friedrich-Ebert-Straße auf maximal zwei Vollgeschosse plus ein Staffelgeschoss zu begrenzen. FDP-Fraktionsvorsitzender Florian Conrad: „Gemäß unserer Forderung ‚Ortsentwicklung mit Augenmaß‘ soll sich die Bebauung des Grundstücks gut ins Stadtbild einfügen. Sie ist daher in Richtung der deutlich niedrigeren bestehenden Bebauung der Friedrich-Ebert-Straße in der Höhe zu begrenzen. Dies würde sicherlich auch die Akzeptanz der Bebauung bei den betroffenen Anwohnern verbessern.“

Im zweiten Antrag bittet die Fraktion den Gemeindevorstand zu prüfen, ob im Bürgerservice der Gemeinde Kriftel der Betrieb mit und ohne Online-Terminvergabe zukünftig an allen Öffnungstagen parallel stattfinden kann. Hierzu erneut Fraktionsvorsitzender Conrad: „Es wurden wiederholt aus der Bürgerschaft verschiedene Wünschen bezüglich der Flexibilisierung des Bürgerservice an uns herangetragen. Manche wollen nicht nur am Freitag spontan den Bürgerservice ohne vorherige Online-Terminvergabe besuchen können, sondern von Montag bis Freitag. Andere schätzen die Planbarkeit eines Online-Termins und würden diese Möglichkeit gerne auch am Freitag nutzen. Gemäß unserem Ziel ‚einer bürgernahen Verwaltung‘ könnte man durch einen dauerhaften Parallelbetrieb mit und ohne Online-Termin die individuellen Bedürfnisse der Kriftelerinnen und Krifteler besser erfüllen.“
